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國際傑人會中華民國總會 

第 34 屆第 4次理監事聯席暨分會長會議 

會議紀錄 

 

一、 時間：114 年 07月 12 日(六) 下午 3：30 

二、 地點：新莊典華(新北市新莊區中央路 469 號) 

三、 出席人員： 

前總會長：傅忠雄、林瑞楨、張琇雅、陳鋒仁、賴文針。 

理    事：林四川、陳櫻佩、蕭家權、林雲章、黃根松、林彩蓮、邱英杰、 

田嘉昇、王懷亮、陳秋蓮、魏文芳、朱明帥、邱嘉陞、顏蓓蓓、 

黃志錩、陳勇仁。 

監    事：張國政、陳翠英、莊鑫葆、楊采琳。 

分 會 長：田嘉昇、林娟如、李國憲、洪文糧、陳秋蓮、廖家慧、陳怡寬、 

王淑娟、林緯程、簡文通、藍黃玉鳳、高柏園、邱鈺昀、顏蓓蓓、 

賴信明、李坤煌。 

會務幹部：林志青、吳政恒、趙宜君、周麗秋、葉振宗、何曜男、陳進昌、 

陳勇仁、曾紅英、馬豫鈞。 

分會秘書長：王懷亮、李偉業、陳佩榛、林騰煬、何福龍、閔乾鈺、蕭涵、 

胡慶昇。 

分會財務長：陳翠英、陳映璇、何元豪、周麗秋、蔡國輝、張恩河。 

四、 列席人員：芮朝義、張奚寒、周公諾、賴見忠、陳棠卦、顏允祁 

五、 主席：林四川              司儀：吳政恒                   記錄：黃雅琪 

六、 主席致詞 

林四川總會長： 

賴文針世界總會長、前總會長、全國各分會會長、理監事與主委幹部，大家

下午好。公司經營管理需要以營利為主，社會責任為輔，社團經營是以社會責任

為主，把名利放置兩邊，我們身為社會社團領導人，希望有甚麼事都要在會議中

進行協議解決，對外宣揚自己的優點，國際傑人會是個大家族，在會內我們沒有

高低身份之分，以道觀萬物，萬物無貴賤。相信社團中的成員都是平等的會員，

會長卸任後還是會員，總會長回到會內也還是會員，所以要平等對待，彼此相互

鼓勵為傑人會貢獻一份心力。在此感謝前總會長，目前有四位前總會長來參加會

議，謝謝多年來的對傑人會貢獻。2025已經過了一半，希望我們能夠秉持加入傑
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人會的初心繼續努力，祝今天會議圓滿成功，傑人會永續發展，以上謝謝。 

七、 來賓致詞 

賴文針 世界總會長： 

各位傑人夥伴大家午安大家好，剛才聽到總會長提到，傑人會是以社會責任

為主，傑人會這三個字要打響打亮要靠大家辦活動，尤其是對外的活動效果更好。

南投縣會每年四月份就會有一場大型對外的活動，參加人數都是高達一千多人，

南投縣會的地方長官都認識傑人會，他們也都會來參加傑人會活動，這就是把傑

人會推出去最好的典範。最近台北市會長李國憲，他辦的是 AI 競賽活動，也是如

火如荼的把傑人會推出去，許分會都覺得辦活動會花很多費用，因此而躊躇不前，

我們都知道辦活動是需要去募款，對外募款如果有結餘還可以捐贈給弱勢團體，

像李國憲會長募款金額就非常多，對內對外都有，這個募款是一種能力，既然大

家都是認同傑人會的理念，那就請分會努力辦活動，這樣傑人會才會永續發展，

祝大會成功，謝謝大家。 

傅忠雄 前總會長： 

各位傑人夥伴大家好，很高興與大家見面，傑人會就是要有活動與不斷的聚

會，這樣大家才會像一家人，今天來到這裡看到大家很高興，有些是經常見面有

些較少見面，今天開會的場地很好，無論是空間佈置或交通便利性，都令人讚賞，

感謝總會長的用心安排。四川總會長上任已有半年，他南北奔波、勞心勞力，不

遺餘力為傑人會注入新方向，尤其全國年會的成功，更是有目共睹，我們知道全

國年會辦的很好，場地安排、名人演講、節目編制，皆展現出承辦單位的用心，

這是很值得讚許。副總會長與會長也是付出相當多，非常了不起，這是充分發揮

傑人會精神。在此我提出一些建議，目前已經七月了，屏東原本要成立，這部分

需要快馬加鞭讓新會成立，輔導新會是每個分會的責任，另外會員人數增加更是

重要，總會長、副總會長與在座各位會友一同努力，讓今年有最好的成果，祝今

天盛會成功，謝謝。 

八、 輔導總會長致詞 

陳孟謙 前總會長：(請假)。 

九、 報告事項 

(一) 副總會長報告 

 北區 陳櫻佩副總會長: 

大家下午好，今年四月至今日，各分會在會長努力之下理監事與月例

會都如期舉行。 

金門縣會在今年 6/21 剛好是 10 周年慶，在台中林酒店舉辦了公益慈

善義賣活動，整場活動辦得非常有聲有色非常成功。金門縣離我們有些距

離，所以預計在今年 9/23~9/25 專程前往金門進行聯誼交流之旅，誠摯邀
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請總會所有理監事與會員們一同參與，讓他們感受到來自台灣各地團隊的

溫暖與力量。北區在四月份辦了一場聯合月例會，感謝所有參與的北區與

桃竹苗區會員，更重要是蕭家權副總與各分會會長的支持，雖然是第一次 

聯合舉辦但活動非常成功。 

新北市會即將在七月份舉行道德倫理弟子規書法比賽，時間地點在

7/20 的板橋中山國中，特邀請各位好朋友與家人們，都能夠到現場給參賽

者鼓勵打氣，此活動已經邁入第四屆，要感謝桃竹苗區副總大力推動，這

次和大桃園會、桃園市會與興中會聯合辦理。 

台北市會也將在 7/30舉辦第九屆青年創業論壇，屆時由台北市會會長

來報告相關訊息，敬請期待。 

宜蘭縣會預計在 10/19 舉辦國際論壇活動。感謝北區與桃竹苗區的副

總會長、會長與會友的支持，謝謝大家。 

 桃竹苗區 蕭家權副總會長 

今年桃竹苗區與北區十分有默契，我也深感榮幸能共同推動各項活動。  

今天在北區舉行理監事會讓我們感受到溫暖，感謝總會長把會議移到北區來

舉辦。 

新竹縣會於五月份舉辦了第一屆的傑人盃演講比賽，比賽有分社會組與

國小組，活動理念與傑人會宗旨相當符合，國小學生來參加比賽能夠感受到

肯定與自信，期盼明年度能繼續推動這麼好的活動。 

今年桃竹苗區與北區在 7/20 合辦弟子規書法比賽，今年已經是第四屆

了，我本身在擔任會長那年就很認同這個活動，書法原本就是傳統藝術，不

僅培養品行對修養都很有幫助，雖然這個活動需要出錢出力出時間，但在各

位會長與會友全力支持下，也都願意配合活動，希望傑人會能在校園中深

根，在未來吸引更多優秀人才的加入與認同傑人會，我認為這個活動的意義

在這裡。 

苗青會的高會長持續不斷的邀請我去參加分會活動，在七月份還規劃了

一場企業參訪；而今年復會的苗栗會在八月即將舉辦在地陶文化暨反毐防詐

騙講座，這對親子關係都很有幫助。桃竹苗區的每個分會都卯起來辦很多活

動，邀請傑人會友都能夠來一同參與，社團就是透過活動才有機會增加會員

人數。我擔任今年的桃竹苗區副總會長，最重要是積極參與各分會所舉辦的

各項活動，共同支持鼓勵與推動會務，謝謝大家。 

 中一區 林雲章副總會長 

大家好，時間過得很快，接下來就是下年度的工作計畫開始，最近收到

台中市會八月要會長提名會議。工作計畫報告:中時青會在 8/20舉辦傑人盃

羽球賽，台中市會 9/13舉辦金創會長紀念會、仁愛會在 9/14舉辦跳棋比賽，

誠摯邀請各會友寶眷一起來參加中一區活動，以上報告，謝謝大家。 

 中二區 黃根松副總會長 
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各位大家中午好，各分會工作計畫都有例行的執行完成，今年下半年許

多活動都是捐血活動，大同會每個月都有捐血活動，展現出該分會的專屬特

色，各分會也都把會務事項進行的很順利，這次值得大家鼓勵與學習。臺中

縣會在 10月份即將舉辦「教育花園分享會」，由會長邀請彰化縣會與基金會

一同來參與。臺中縣會在 7/26舉辦第 46 屆第一次會員大會，邀請前總會長

一同前來蒞臨指導，地點在霧峰的饌十餐廳，整個工作計畫都陸續進行到七

月份，接下來就是各分會的會長交接活動。這次邀請大里會與大同會聯合交

接儀式，這是首次臺中縣會跨出去與分會交接，感謝會長的肯定與支持。南

投縣會的活動目前是最豐富，每年的兒童節活動與乒乓球比賽都是很受矚

目，也獲得當地政府的肯定，將活動推廣到社會層面，不僅擴展會務影響力，

也為分會創造更豐厚的回饋與認同。以上報告，感謝大家！。 

(二) 秘書長報告  林志青 

請參閱第 5~7頁，為總會暨各分會活動簡表，內容有分會即將舉辦的活

動，敬請參閱。總會行程方面，重點如下： 

1.第 34 屆第二次常務理監事聯席會議及候任總會長提名會議，將於 8 月 9

日在寶麗金酒店舉行。 

2.第 34 屆第五次理、監事聯席暨分會長會議、第 35 屆第一次會員代表大會

（選舉理監事），以及第 35屆第一次理監事會議（選舉常務理監事及總會

長），訂於 9月 20日在新幹線花園酒店召開。 

此外，各分會若有活動，請務必提供公文寄至總會或私 LINE 總會秘書

處以利彙整與安排。 

(三) 財務長報告 趙宜君 

請翻閱手冊第 8 頁，為第 34 屆各分會常年會費繳費明細表。目前共有

753位會員，總收入為新台幣 2,108,400 元。 

接續請參閱第 9 頁，為各分會常年會費及新會友繳費明細表；第 10 頁

則為理監事捐金繳交明細表。煩請各位核對是否有遺漏未登記之項，如有問

題，請與總會秘書處雅琪聯繫。 

另外，請翻至第 17 頁，為本年度 1 月至 6月財務收支概況： 

⚫ 總收入：新台幣 3,392,036元 

⚫ 總支出：新台幣 1,169,071元 

⚫ 總結餘：新台幣 2,222,965元 

敬請各位參閱，如有疑問，歡迎提出。以上為財務長報告內容，預祝本

次會議圓滿成功，謝謝大家。 

(四) 各委員會工作報告 

 周麗秋 獎勵考核委員會主委 

獎勵委員會本次報告共三項，說明如下： 

1. 活動公文繳交事宜有關各分會舉辦之活動，相關公文請以 LINE 或郵
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寄方式寄送至總會秘書處。這些資料將納入本會獎勵積分統計，敬

請各分會務必配合辦理，以利積分彙整作業。 

2. 獎勵考核積分確認，請翻閱會議手冊第 19至 20頁，內容為「113

年度 11 月起至 114 年 6月止」之獎勵考核積分彙整表。煩請各分會

確認所屬積分是否正確，如有遺漏或錯誤，請儘速與總會秘書處聯

繫。也請各分會會長特別留意本分會積分是否有遺漏，以維護權益。 

3. 會議出席積分計入各分會參與本會會議之出席情形，亦將列入獎勵

考核積分。請各分會積極鼓勵會員踴躍參與會議，出席率越高，所

得積分越多，對於分會整體表現也有正面影響。 

以上為本次獎勵委員會報告內容，敬請各分會配合與支持，謝謝。 

 葉振宗 會務發展委員會主委 

各位先進，午安，大家好。以下由會務發展委員會主委進行簡要報

告： 

原定於今年 8月成立的屏東縣會，目前仍在辦理設立相關手續中。

在送件過程中，因應屏東縣政府社會處的最新規定，要求全縣 33個鄉鎮

均須具備代表性名冊，因此作業上有所延後，相關資料仍在積極蒐集中。 

屏東縣會將儘量在年底各分會會長交接前完成相關程序，並向大家

做進一步說明。在此也特別祝福屏東縣會粘創會長籌備順利，並代為向

各位問好。 

屏東縣會的籌備團隊組成堅強，成員多為當地優秀的學者與社會賢

達，至今已召開兩次籌備會議，兩位總會長也皆親自出席第二次會議，

現場出席人士包括當地產官學界多位重量級人物，整體學經歷背景非常

亮眼。 

待創會時間正式確認後，將第一時間向總會報備說明，也懇請各分

會屆時踴躍支持與共襄盛舉，給予屏東縣會最大的鼓勵與肯定。 

以上為會務發展委員會報告，謝謝大家。 

 何曜男 法制委員會主委 

各位先進，下午好。法制委員會在此進行簡要報告： 

在前一次理監事聯席會議中，已通過將會務發展委員會設為常設機構之

提案。此案目前尚未正式結案，預計將於 9月 20日召開之會員代表大會中

進行章程修正，以正式增訂相關條文。 

若該次會員代表大會順利通過章程修正案，預計將於第 35屆第一次理

監事會議中，提請通過相關實施辦法。在此，特向各位理監事先行說明： 

由於該項實施辦法係依據修正後章程之特定條文所擬定，因此，在章程

尚未修正通過前，辦法無法先行通過。也就是說，章程為上位規範，未通過

前，無從制定並通過對應的實施辦法。 

因此，整體進程預計如下： 

1. 9月 20日會員代表大會通過章程修正案； 
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2. 隨後於第 35 屆第一次理監事會議，針對該辦法內容進行討論與決

議。以上為法制委員會的報告，敬請各位理監事先進知悉，謝謝。 

 青年委員會主委（陳怡寬代）  

有關第 32屆傑青獎之選拔作業，說明如下： 

本屆傑青獎已於 6月初將報名海報寄送至全國各大專院校，相關宣傳作

業已正式展開。報名收件截止日訂於 9月 30日。 

後續評選時程如下： 

⚫ 10月 3日進行初審； 

⚫ 10月 10 日進行複審； 

⚫ 10月 18 日進行決審。 

屆時決審將結合中部地區的傑青論壇共同舉辦，藉此提升活動的影響力

與參與度。以上為傑青獎選拔進度之報告，謝謝。 

(五) 教育花園未來（2026年）辦理情況報告 

臺中縣會 林娟如會長： 

大家好，我是臺中縣會長林娟如，在此簡要報告本會辦理教育花園分享

會相關情形。 

本活動由臺中縣會承辦，至今已連續舉辦 7年，整體活動自創辦至今已

邁入第 18年。活動期間獲得各界支持與熱烈參與，但由於辦理過程中所需

經費龐大，對會務資源造成一定壓力，經多方審慎評估後，我們決定： 

教育花園分享會將辦理至 2025年底為止，自 2026年起不再續辦。 

感謝總會一直以來的支持與協助，也感謝歷年來所有參與及支持此活動

的分會與夥伴。以上為報告，謝謝大家。 

十、 討論事項 

提案(一)請通過 114 年度(1~6 月份)收支明細表。 

提案單位：總會/財務處。 

說    明：請參考附件第 17-18頁。 

決    議：照案通過 

提案(二)請審核第 34 屆 113.11~114.6 月獎考積分表。 

提案單位：總會/獎勵考核委員會。 

說    明：請參考附件第 19-20頁。 

決    議：照案通過 

提案（三）請審議「第三十二屆全國大專院校傑出服務性社團暨社團領袖」表     

揚活動經費補助貳拾萬元案。 

提案單位：台中市和平國際傑人會/活動委員會 
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說    明：「第三十二屆全國大專院校傑出服務性社團暨社團領袖」為總會年度代

表性活動之一，由和平會承辦，請參考附件第 21-28頁。 

辦    法：按總會/分會活動經費補助辦法第 3.2條規定及年度經費預算補助貳拾

萬元整。 

決    議：照案通過 

提案（四）請審議「2025 教育花園分享會」活動經費補助壹拾萬元案。 

提案單位：臺中縣傑人會/活動委員會 

說    明：臺中縣會預定 10 月 18日假國立中興大學社管大樓 B1國際會議廳舉辦

「2025教育花園分享會」。請參考第 29-33頁。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 3.5條規定及年度經費預算補

助壹拾萬元整。 

決    議：照案通過 

提案（五）請審議「金創會長扶東先生紀念會」活動經費補助玖萬元案。 

提案單位：台中市傑人會/活動委員會 

說    明：台中市會預定 9月 13日假台中市新民高級中學藝術中心舉辦「金創會

長扶東先生紀念會」，請參考第 34-38頁。 

辦    法：按金創會長扶東先生紀念活動實施辦法 4.3條規定年度經費預算補助

玖萬元整。 

決    議：照案通過 

提案（六）請審議「2025 第十屆傑人盃長青跳躍棋開得勝跳棋比賽」活動經費          

補助伍仟元案。 

提案單位：台中市仁愛國際傑人會/活動委員會。 

說    明：仁愛會預定 9月 14日假好運來洲際宴展中心舉辦「2025第十屆傑人

盃長青跳躍棋開得勝跳棋比賽」，請參考第 39-44 頁。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.2.2 條規定及年度經費預算

補助伍仟元整。 

決    議：照案通過 

提案（七）請追認「北區聯合新春團拜」活動經費補助壹萬元案。 

提案單位：新北市國際傑人會/活動委員會 

說    明：新北市會主辦「北區聯合新春團拜」已於 2月 15 日舉辦。請參考第

45-47頁。 
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辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.1.1 條規定年度經費預算補

助壹萬元整。 

決    議：照案通過 

提案（八）請審議「第四屆道德倫理弟子規書法比賽」活動經費補助伍仟元案 

提案單位：新北市國際傑人會/活動委員會 

說    明：新北市會於 7月 20日假新北市中山國民中學舉辦「第四屆道德倫理弟

子規書法比賽」總決賽暨頒獎典禮，請參考第 48-55頁。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.2.2 條規定及年度經費預算

補助伍仟元整。 

決    議：照案通過 

提案（九）請審議「苗栗陶親子共創在地陶文化暨反毐防詐騙宣導講座」活動經

費補助伍仟元案。 

提案單位：苗栗縣苗栗國際傑人會/活動委員會 

說    明：苗栗會預定 8月 17日假公館鄉五穀文化村舉辦「苗栗陶親子共創在地

陶文化暨反毐防詐騙宣導講座」，請參考第 56-59 頁。 

辦    法：按總會/分會活動暨經費補助辦法 5.2.2 條規定年度經費預算補助伍仟

元整。  

決    議：照案通過 

提案（十）請審議 2025「玩轉六藝、樂活九九」活動經費補助伍仟元案。 

提案單位：苗栗縣苗青國際傑人會/活動委員會 

說    明：苗青會預定於 8月 16日假苗栗縣議會一樓多媒體視廳中心舉辦 2025

「玩轉六藝、樂活九九」。請參考第 60-63頁。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.2.2 條規定及年度經費預算

補助伍仟元整。 

決    議：照案通過 

十一、 監事長致詞 

張國政 監事長： 

大家午安，大家好，剛看了一下我們 1-6 月份的帳目，總會都有依照工作

計畫及工作預算在執行，帳目一切都非常的正常，謝謝大家。 

十二、 臨時動議： 

無。 
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十三、 自由發言： 

張琇雅 前總會長： 

各位理監事、總會長大家好： 

因為時間寶貴，再加上我的聲音目前有些沙啞，不太理想，因此在此先向

各位理監事以及我們的總會長致上歉意。 

另外，我也想向大家說明，今年在台中與高雄的場次，由於個人因素無法

出席，實在非常遺憾。不過這幾天我特地趕回來，能夠參與由新北市會承辦的

第 34-4 次理監事會議，見到大家真的非常開心。 

我們傑人會就像一個大家庭，每次見面都像是家人團聚，倍感溫馨。特別

要讚許今年四川總會長與您領導的團隊，表現得非常出色；當然，每一個團隊

在背後都付出了極大的努力與辛勞，值得肯定與感謝。 

最後，祝福大家身體健康、萬事順利，也預祝本次理監事會議圓滿成功！

下半年也請大家繼續加油，一起努力！謝謝大家！ 

台北市會 李國憲會長 

各位理監事、總會長、與會貴賓大家好： 

針對去年「青年創業論壇」的特刊內容，當時共計 75頁，而今年我們的特

刊已達 88頁，增加了 13頁。這 13頁的內容豐富而有意義，在此特別感謝除了

傑人會的成員外，也感謝與我們合作的各大產官學單位的支持與貢獻。 

藉由這些合作機會，我在今年暑假期間也承接並執行了教育部的三項計

畫，協助全台大專院校的老師進行 AI能力認證的培訓。至今，北中南三區我已

協助超過 100位教授級教師完成 AI 認證。 

這次青創論壇的上午場吸引大量報名，正是因為有這 30 位來自全國各大專

院校的教授參與，他們不僅支持論壇，也成為推動教育與產業接軌的重要力量。 

特別值得一提的是，藉由青創論壇的推廣與帶動，我很高興地向各位報告：

台北市會原本僅剩 20位會員，由於部分前會長因年事已高而卸任。但截至昨天

為止，我們已成功招募 16 位新會員，會員總數回升至 36 位，成長非常可喜！

這也證明，連續九屆舉辦的青創論壇，確實發揮了實質成效與貢獻。 

此外，我們近期與台北科技大學院長合作，他亦是 IEEE（國際電子電機工

程學會）的成員，該學會為理工領域全球最高級別的國際組織之一。我也與數

位院士針對未來的論壇合作方向進行深入討論。 

我剛從馬來西亞檳城回來，參加了與拉曼理工大學合辦的國際學術論壇，

共計超過 200位來自 14個國家的教授與學生參與、發表論文，成效卓著。也因

為這場論壇的成功，我們開始規劃明年的國際青年論壇。 

我很榮幸宣布:「明年我們將前進關島！」這項規劃已獲得關島觀光局局長

與總督的認可與接待支持。事實上，十年前我曾多次帶團赴關島進行競賽與學

術交流，這次能再次與當地大學及產業界合作，是一項令人振奮的消息。 

請大家還記得 2022 年我們與 IEEE 共同合辦的那一場論壇嗎？張琇雅前總
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會長當時全程參與，連續數小時坐在沒有靠背的椅子上，充分展現對論壇的支

持與熱忱。如今，我們即將將這份精神延伸至國際，真正實踐「國際傑人會」

的國際化精神。 

在總會長的帶領之下，我們正一步步邁向全球舞台，未來也希望每一位分

會長與我們一同努力，共同擴展國際影響力。 

目前，我們正在籌辦本年度青創論壇，目標為超過 100 人報名。若無法達

成此目標，來自台北市政府與桃園市政府的補助款將無法順利撥付。因此懇請

大家協助推廣、踴躍報名，並請提供正確的個人資料以辦理活動保險。 

論壇當天，上午為學術交流場，由各大專院校老師參與；下午則進行新創

團隊競賽（Pitch競賽），共有 13支隊伍參加，將選出以下獎項： 

• 第一名：30萬元 

• 第二名：15萬元 

• 第三名：10萬元 

• 佳作獎兩名：各 5萬元 

此外，我個人也將捐助每一位參賽隊員 5,000 元作為獎勵。來自南台中、

苗栗、宜蘭等地的隊伍已踴躍報名，保證每個分會都能有所收穫。 

最後，我與 30位教授合作的全新著作，已獲得經濟部與教育部認可，這本

新書也將於論壇當日免費贈送給每一位到場的會友與貴賓，絕對值得珍藏。 

敬請大家踴躍參與，讓我們的論壇更圓滿、更具影響力！謝謝大家！ 

臺中縣會 林娟如會長： 

各位會長大家好：以下向大家簡要報告近期一項重要活動。 

本會將於 10 月 18 日 舉辦名為 「教育花園分享會」的教育成果展，活動

地點位於中興大學。這項活動源自我們長期關注教育議題，並透過古典音樂台

的合作，深入採訪全台多所優秀學校與教育工作者。至今，我們已走訪多所學

校，邀請到多位理念深遠、極具教育熱忱的校長與教師，分享他們如何在極其

困難的條件下，持續推動教育改革、振興即將廢校的校園，讓這些學校從瀕臨

解散的邊緣重新活化。 

「教育花園分享會」計畫旨在表彰這些默默付出的教育者，並藉由成果分

享會將他們的經驗推廣至更大的舞台。當日活動的上半天為中華民國總會的會

議，下午將移師中興大學，舉辦「教育花園分享會」的成果展與分享活動。我

誠摯邀請各位會長與分會會員撥冗出席，親自聆聽這些教育者的真摯分享。 

這項計畫原本曾因經費問題而面臨停辦的壓力，幸好在總會長的協助下，

教育基金會主動加碼補助經費，從原本的 20萬元提升至 30萬元。同時，基金

會內部的多位董事也表達高度支持，甚至提議未來可以輪流舉辦錄音分享等延

伸活動，可見各界對此項目之重視與肯定。 

我們也將在會後透過群組與大家進一步聯繫，討論後續活動是否由臺中縣

分會繼續承辦，或是由其他分會接手延續此有意義的計畫。由於此議題涉及層

面較廣，不在本次會議中進行詳細討論，後續將透過通訊群組進行意願調查與
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協調安排。 

活動當日也特別準備了精緻的下午茶，作為感謝大家蒞臨的心意。再次誠

摯邀請各位於 10月 18日親臨中興大學，支持這項推動教育發展的感人行動，

與我們一同見證教育現場的光與熱。以上報告，謝謝大家！ 

十四、 主席結論：  

提案（一），照案通過。 

提案（二），照案通過。 

提案（三），照案通過。 

提案（四），照案通過。 

提案（五），照案通過。 

提案（六），照案通過。 

提案（七），照案通過。 

提案（八），照案通過。 

提案（九），照案通過。 

提案（十），照案通過。 

十五、 唱傑人會歌 

十六、 散會(鳴閉會鐘) 下午 5：00 


